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VERBALE N. 4 del 20 - Novembre - 2014 

Assemblea del comitato genitori 

 

 

In data 20 Novembre 2014, alle ore 18.30 presso la sede del “Comitato 

Genitori P. Carcano”, sita in via Castelnuovo, 5 22100 Como si è riunita 

l’Assemblea del Comitato con la presenza dei membri del Comitato. Il 

Direttivo era rappresentato nelle persone di: 

 Maria Cristina Forgione – Presidente 

 Sabina Falasconi – Vice Presidente  

 Aldo Baserga - Segretario 

 Francesco Galendro - Tesoriere 

 Maurizio  Mulinello– Consigliere  

 Edda Marchesotti  – Consigliere - per delega a maria Cristina Forgione  

 

Erano assenti: 

 Gerardo Angelo Cornacchia– Consigliere 

 Roberta Tosca - Dimissionaria 

 Daniele Pezzetta – Consigliere  

 Annalisa Lampugnani - Consigliere 

 Paola Filippa – Consigliere 

 Massimo D’Alessandra - Dimissionario 

 

Erano poi presenti numerosi rappresentanti dei genitori delle classi dell’istituto 
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come da foglio presenze che si allega. 

Constatata la regolarità della convocazione e la presenza del numero legale 

si è dato inizio alla discussione, seguendo l’ordine del giorno come riportato di 

seguito: 

 Insediamento dell’assemblea 

 Proposte di candidature, elezione di due membri del direttivo del 

comitato, proclamazione degli eletti; 

 Comunicazioni in merito a spostamento dell’indirizzo di liceo scientifico 

(con il latino) presso il Liceo A. Volta 

 Riscontri alle proposte pubblicate e approvazione delle stesse; 

 Proposte per raccolta fondi e eventuale approvazione ; 

 Proposta per corso di lingua tedesco e eventuale approvazione; 

 Eventuali incarichi e creazione di gruppi di lavoro 

 Varie & Eventuali. 

 

Il Presidente ha esposto la necessità di eleggere tre nuovi membri del 

Direttivo per supplire ad altrettante dimissioni di Roberta Tosca e Massimo 

D’Alessandra. 

L’assemble ha votato all’unanimità il regolamento delle elezioni che letto dalla 

presidente è stato approvato; lo stesso  allegato agli atti diverrà regolamento 

per tutte le successive elezioni. E’ quindi istituito iI seggio: Presidente del 

seggio è Maria Cristina Forgione, segretario Aldo Baserga e scrutatrici  

vengono designate Borghi Maria Giovanna e Sabina Falasconi. 

 

Si sono candidati: 
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 Classe  

1. Giuseppe Sala 2C2 già membro della commisione 

sulle dipendenze 

2. Maria Chiara Briccola 1G2  

3. Belluzzi Roberto 1M1  

4. Giuseppa Rifici 1G1  

5. Elisa Pedretti 3L1  

 

Al termine delle operazioni di voto segreto e di spoglio i risultati sono stati i 

seguenti: 

 Voti Raccolti  

 Giuseppe Sala 21 Eletto 

 Belluzzi Roberto 18 Eletto 

 Maria Chiara Briccola 15 Eletta 

 Elisa Pedretti 9 Non eletta 

 Giuseppa Rifici 8 Non eletta 

 

 

Alle ore 19.05 il Presidente ha dichiarato eletti Giuseppe Sala, Belluzzi 

Roberto e Maria Chiara Briccola che entrano a fare parte del direttivo che a 

questo punto è così composto: 

 Maria Cristina Forgione – Presidente  

 Sabina Falasconi – Vice Presidente  

 Aldo Baserga - Segretario 

 Francesco Galendro - Tesoriere 

 Maurizio  Mulinello– Consigliere  

 Edda Marchesotti  – Consigliere  
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 Gerardo Angelo Cornacchia– Consigliere  

 Daniele Pezzetta – Consigliere  

 Annalisa Lampugnani -  Consigliere 

 Paola Filippa - Consigliere  

 Giuseppe Sala - Consigliere 

 Belluzzi Roberto - Consigliere 

 Maria Chiara Briccola - Consigliere 

 

Si è quindi passati alla discussione. I rappresentanti della 3G1, Alessandro 

Bianchi e Alessandra Ponti, hanno portato all’attenzione dell’assemblea la 

situazione della loro classe. Il consiglio di classe ha comunicato ai 

rappresentanti dei genitori che quest’anno, a causa della mancanza di 

aziende disponibili a offrire stage al nostro istituto, la 3G1 non avrà la 

possibilità di fruire del programma di alternanza scuola/lavoro. I 

rappresenatanti hanno fatto presente che la 3G2 non è stata oggetto della 

stessa restrizione. Appare quindi evidente la necessità che l’istituto chiarisca 

quale logica viene usata per assegnare questi stage. Sicuramente 

l’appartenenza a una classe non appare una logica accettabile. 

Il comitato si è dichiarato disponibile a affiancare i rappresentanti di classe per 

incontrare il Preside. È auspicabile che a lato Comitato possa partecipare il 

nuovo Consigliere Belluzzi Roberto che lavorando presso la ditta Ratti 

conosce bene le interazioni tra l’istituto e le aziende del territorio. 

Alcuni membri del comitato hanno fatto notare che a volte l’istituto non è 

molto efficiente nel procurarsi queste opportunità. Il Comitato si farà 

promotore della raccolta di disponibilità dalle aziende del territorio. 

Si è altresì discussa la possibilità di reperire fondi e finanziamenti da privati 

per l’opera di ristrutturazione e arredamento della scuola in quanto l’Istituto 
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riesce a reperire fondi per determinati progetti ma non per tutte le necessità. 

La discussione si è apreta sulla possibilità data da un genitore attraverso 

l’azienda per cui lavora di sovvenzionare certi progetti. 

Se ne parlerà con il Preside. 

Si è riaffrontata la questione delle assenze brevei di certi professori con un 

progetto che si è discusso a latere. 

Si sono relazionati gli ulteriori progetti  del comitato. 

Si è poi passati al punto relativo alla volontà dell’Amministrazione Provinciale 

di privare il nostro istituto del corso di liceo scientifico tradizionale (i.e. con 

l’insegnamento del Latino). La Presidente del Comitato ha riferito dei colloqui 

intercorsi con la Presidente della Provincia. Succesivamente alla riunione del 

comitato è giunta notizia che l’Amministrazione Provinciale ha confermato 

ufficialmente tale proposito.. 

In ultimo è stato trattatala richiesta di istituire un corso pomeridiano di lingua 

tedesca. Il Comitato è espresso favorevolmente. L’istanza è stata portata al 

successivo Consiglio di Istituto dalla Vice Presidente Sabina Falasconi. Il 

Preside si è detto disponibile a raccogliere le adesioni per capire se il numero 

degli studenti interessati è sufficiente per rendere l’iniziativa sostenibile. 

 

 

 

Il Segretario 

Aldo Baserga 

 


